
La Asociación de Industriales de la Construcción
del Valle de México

La Asociación de Industriales de la Construcción del Valle de México

lamenta profundamente la recomendación de suspender la obra denominada
supervía poniente emitida el día de ayer por la Comisión

de Derechos Humanos del Distrito Federal

Es irresponsable parcial y no toma en cuenta las necesidades de la mayoría
de los habitantes que serán beneficiarios de esta obra

El Distrito Federal necesita urgentemente obras de infraestructura
para mejorar la movilidad y aumentar su competitividad

Por lo que apoyamos el plan de movilidad y transporte presentado
por el jefe de gobierno Lie Marcelo Ebrard Casaubón

La supervía es una solución viable y que está en marcha No se debe detener

Responsable de la publicación Manuel Del Rio Inserción pagada

 151.  2011.01.21


